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例会日・毎週月曜日 12:30～13:30 

例会場・ホテルニューオータニ高岡 

創 立・1980 年 5 月 19 日 

認 証・1980 年 6 月 12 日 

国内創立順位・1489 

会    長    五十  豊 

幹    事    海下  巧 

公共イメージ委員長 山辺 知代 

 

第 1867 回 例会 10 月 24 日（月） 

 

◇点  鐘 

◇ソ ン グ “奉仕の理想” 

 

◇会長挨拶ならびに報告 

皆さんこんにちは。22日（土）～23日（日）に富山国

際会議場で地区大会が開催されました。両方とも午後から

の開催でしたので、出席できました。土曜日はセミナーと

称して3人の講師の方がお話しされ、日曜日は橋本聖子先

生がお話しされ、その後大懇親会となりました。参加の皆

さん、大変ご苦労様でした。 

コロナは大体500名前後で横ばいで推移していますが、

増えてきているようです。40～50歳代と10歳未満が依然

としてメインを占めています。お年寄りは施設入所の方以

外は出てないと思います。現在従来株のワクチン＋BA1対

応と、従来株のワクチン＋BA4・BA5の二価ワクチンが出

回っていますが、高岡市は従来株＋BA4・BA5が11月か

らになりますから、それを待って接種を控えておられる方

もおられると思いますが、私としてはどちらとも一緒だと

思います。早く抗体価を得られればどちらでもよいと思い

ます。キャンペーンで旅行の方が増えます。人が動けばウ

イルスも動きます。また、第8波になるのではないかと心

配しております。これから、インフルエンザが並行して流

行するのではないかと言われています。根拠は曖昧ですが、

南半球のオーストラリアで大流行しました。ウイルス感染

は1つ流行っていれば、2つは流行らないと経験上話して

いますが、どうなるかわからないので、65 歳以上の方は

20 日からワクチン接種を開始しております。くれぐれも

気を付けて活動してください。 

 

◇委員会報告 

＊山辺公共イメージ委員長より、ロータリーの友10月号

の紹介 

 

 

◇幹事報告 

１） 本日例会終了後、理事会を開催いたします。理事、役

員の方はよろしくお願いいたします。 

２） 次回10/31（月）例会は、ガバナー公式訪問です。 

３） 赤い羽根共同募金より、募金依頼がありました。1つ

1,000円です。（残り2個） 

４） 配布：①10/31（月）ガバナー公式訪問のご案内 

５） 回覧：①ガバナー月信No.4 

   ②会報No.11 

   ③11/7（月）ハロウィン夜間例会の出欠確認表 

 

◇ニコニコBOX報告 

五十 会長：10月22日（土）23日（日）地区大会参加の

皆様、ご苦労様でした。 

海下さん報告よろしくお願いします。 

宮田義弘君：登録してあるのに、地区大会に行きませんで

した。息子と孫に焼き肉をせがまれ大変な出費です。 

野尻信晴君：吉谷さん、エルパセオで事務所開かれたそう

で、頑張っておられますネ。おめでとうございます。 

村牧さんにスノータイヤ、私の頭のようにすり減っ

ていると言われました。 

吉谷奈艶子君：事務所をエルパセオへ移転いたしました。

板坂さんに駐車場を借り、野尻さんに外壁の塗装を

していただきました。魚住さんにエアコン見積して

いただきました。高すぎて工事できませんでした。

宮崎さん、カーテンよろしくお願いします。 

皆さんのおかげです。ありがとうございました。 

【今年度ニコBOX累計額 204,000円】 

 

◇出席報告  出席者 22名 メイクアップ済 0名 

内、Zoom出席者1名 

名誉会員 会員数 本日の出席率 
10/7例会 

修正出席率 

1名 35名 75.86 ％ 73.01 ％ 



◇本日のプログラム（担当：幹事） 

「地区大会報告」 海下 巧 幹事 

 

【大会1日目】 

〇指導者育成セミナー〇 

 講演1 RI公共イメージ向上 

コーディネーター補佐 

神野 正博 氏（七尾RC） 

 講演2 地区ローターアクト委員会委員長 

中島 史享 氏（金沢RC） 

講演3 元ポリオ根絶コーディネーター 

松本 祐二 氏（益田西RC） 

〇RI会長代理夫妻歓迎晩さん会〇 

 

【大会2日目】 

記念講演 

「オリンピック・パラリンピック 

東京大会の成果と課題」 

参議院議員 

橋本 聖子 先生 

〓 １０月定例理事会の報告 〓 

 

１．2023-24年度地区委員長選出について→承認 

 ＊吉谷奈艶子会員へ地区インターアクト委員長就任 

の承認書と承諾書が届く 

 

２．今後の予定について→承認 

 ＊10/31 ガバナー公式訪問（会長） 

 →例会前に会長・幹事懇談会を開催。 

→卓話後に会長よりガバナーへ折り鶴を贈呈する。 

＊11/7 ハロウィン夜間例会（親睦） 

 →アトラクションは？ 

＊11/14 卓話（米山） 

→米山記念奨学生 賈子卿 さん（氷見中央RC） 

＊11/21 例会取消 

＊11/28 ロータリー財団月間に因んで（R財団） 

  →イクバル・トゥーバさん卓話 

＊12/5 年次総会（会長） 

＊12/12 疾病予防と治癒月間に因んで（会長・幹事） 

 ＊12/19 クリスマス夜間例会（親睦） 

 ＊12/26 年越し簡易例会（プログラム） 

  ＊1/2・1/9 法定休日のため休会 

 ＊1/16 前期新会員歓迎並びに新年夜間例会（親睦） 

 ＊1/23 職業奉仕月間に因んで（職業奉仕） 

 ＊1/30 前期報告（幹事） 

 

３．その他→承認 

 ＊高岡市スポーツ少年団への寄付について 

  →高岡RC島会員より依頼あり 

  ・・・1万円寄付する 


